

Bundeskanzler Olaf Scholz besucht PreZero auf der Hannover Messe 2024

Starkes Signal für die Bedeutung der Kreislaufwirtschaft in Deutschland

Hannover, 22. April 2024. Als eines von 15 internationalen Unternehmen besuchte Bundeskanzler Olaf Scholz im Rahmen seines traditionellen Eröffnungsrundgangs auf der Hannover Messe am heutigen Montag den Stand von PreZero. Begleitet wurde er dabei von Jonas Gahr Støre, dem Premierminister von Norwegen, Partnerland der diesjährigen Messe. Der Kanzler nutzte die Gelegenheit, sich eingehend über PreZero und die neuesten Entwicklungen im Bereich der Kreislaufwirtschaft zu informieren.

Bundeskanzler Scholz hat mit großem Interesse die Ambitionen zur Kreislaufschließung von PreZero verfolgt und gezielt Fragen zu den dargestellten Lösungen gestellt. Damit unterstrich er das bereits formulierte Ziel der aktuellen Regierungspolitik, Deutschland zum globalen Vorreiter für zirkuläre Technologien und Produkte zu entwickeln. Die Kreislaufwirtschaft ermögliche Deutschland, weniger abhängig von dem Import essenzieller Rohstoffe zu werden und trage somit zur wirtschaftlichen Souveränität bei, so Scholz im Januar beim vierten Treffen der Allianz für Transformation im Bundeskanzleramt. Auch das Engagement, den Profifußball in Richtung Zero Waste zu transformieren, begrüßte der Kanzler bei seinem Standbesuch sehr.

Besuch mit Signalwirkung

Wolf Tiedemann, Vorstandsvorsitzender PreZero International, begrüßte die Gäste und betonte die Bedeutung des Besuchs: „Es ist eine besondere Ehre, als Umweltdienstleister auf einer vorrangig technisch-industriell ausgerichteten Messe aus über 4.000 Ausstellern ausgewählt zu werden. Das unterstreicht, dass wir auf dem richtigen Weg Richtung Zero Waste sind und unsere Bemühungen im Bereich der Kreislaufwirtschaft höchste politische Anerkennung finden. Das Ziel von PreZero, die Unternehmen der Schwarz Gruppe und unsere Kunden sowohl ökologisch als auch ökonomisch auf dem Weg in die Kreislaufwirtschaft zu unterstützen, bestärkt das ungemein.“

PreZero auf der Hannover Messe

Als einer der führenden Umweltdienstleister präsentiert sich PreZero auf der Messe mit dem Leitgedanken „Let's Decode the #Blackbox of Circular Economy Together!“ als operativer und strategischer Partner für die Industrie. In Halle 11, Stand A52 informiert das Unternehmen täglich von 09.00 bis 18.00 Uhr über Perspektiven und Chancen für Unternehmen, wie ein reibungsloser Einstieg in die Kreislaufwirtschaft gelingt und welches Potenzial sich in Abfallströmen verbirgt.

Weitere Informationen zu PreZero finden Sie in unserem [Presseportal](#).

www.prezero-international.com | [LinkedIn](#) | [Instagram](#) | [Twitter](#)

Bildunterschrift: Einblick in die Blackbox Kreislaufwirtschaft: Bundeskanzler Olaf Scholz (rechts im Bild), der norwegische Premierminister Jonas Gahr Støre (zweiter von links) sowie die norwegische Wirtschaftsministerin Cecilie Myrseth (links) informieren sich auf der Hannover Messe über die Geschäftsmodelle von PreZero, beginnend beim Verpackungsdesign bis hin zur Sammlung und

Pressekontakt:

PreZero Stiftung & Co. KG
Stiftsbergstraße 1 · D-74172 Neckarsulm
Unternehmenskommunikation

press-int@prezero.com | www.prezero-international.com

Verwertung von Wertstoffen. Mit dabei auch Wolf Tiedemann, Vorstandsvorsitzender PreZero International (zweiter von rechts).

Pressekontakt:

PreZero Stiftung & Co. KG
Stiftsbergstraße 1 · D-74172 Neckarsulm
Unternehmenskommunikation
press-int@prezero.com | www.prezero-international.com